

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

SOMMAIRE

Fêtes chrétiennes, 481. — La parole de Dieu, 482. — Coup d'œil sur le monde catholique, 482. — M. l'abbé Narcisse Lévesque, 485. — La dernière scène du monde, 486. — L'Autriche-Hongrie, 486. — À propos de la campagne dreyfusiste, 487. — Renseignements, 487. — Première communion, 487. — Le monopole de l'ignorance, 488. — Le salaire des instituteurs, 488. — Un avertissement opportun, 488. — C'est l'ordonnance, 488. — Le scrutin moderne, 488. — Le flair d'un gendarme, 489. — Bibliographie, 489. — Histoire du Cap-Santé, 489. — Memento hebdomadaire, 496.

Fêtes chrétiennes

La veille du dimanche de la Passion, les croix et les tableaux dans toute église doivent être couverts d'un voile violet. A la messe, pendant le temps de la Passion, on omet le psaume *Judica*, ainsi que le *Gloria* à l'Introït, au Lavabo et à l'Asperges. Il n'y a d'exception que pour les messes des fêtes.

La principale fête de la semaine de la Passion est celle de Notre-Dame des sept-Douleurs.

La vie de la Sainte Vierge ne fut qu'une suite de douleurs et de peines. Mais, pour ne parler que des déchirements que produisit dans son cœur ce glaive horrible que le vieillard Siméon fit luire à ses yeux, l'Église nous les montre au nombre de sept et les nomme les Sept-Douleurs de la Sainte Vierge.

Le premier coup se fit sentir à elle lors des adieux que lui fit Jésus-Christ à la veille de sa passion; le septième lorsqu'un soldat perça de sa lance le côté du divin Crucifié. A ce moment, il ne resta en son âme aucune place sans douleur.